

# Protokoll der Mitgliederversammlung 20. Mai 2022

Um 19.09 Uhr wurde die Mitgliederversammlung durch den 1. Vorsitzenden Markus März eröffnet und endete um 20.20 Uhr.

Es folgte die Begrüßung und der Dank für das Erscheinen der Mitglieder. Es gab im Vorfeld einige Absagen zur Mitgliederversammlung, aber auch vereinzelte Unterstützungsangebote zu unserer 10jährigen Jubiläumsfeier.

## Top 1: Rückblick

1. Per Power-Point-Präsentation wurden Bilder der letzten Fahrten gezeigt. Unser Club war bei jedem Spiel der Rückrunde durch Mitglieder vertreten.
2. Markus gab eine kurze Zusammenfassung der Fandelegiertentagung vom 05. Mai 2022:
  - es wird Neuerungen im Bereich Ticketing geben, digitale Tickets für das Smartphone (Tageskarten und Dauerkarten), Print Home wird beibehalten.
  - Tickets werden 3 % teurer.
3. Markus berichtete, dass unserem Club durch Thomas Nahrgang (ein großer Dank hierfür) 6 Dauerkarten Süd, Block 83, zur Verfügung stehen. Überschreibungsanträge sind gestellt.
4. Alle Tickets, die von uns in der letzten Saison angefordert wurden, haben wir auch zugeteilt bekommen.

## Top 2: Fanclubaktivitäten/Termine

1. 05. Juni 2022 – Die Neukircher Kultkneipen feiern

05. Juni 2022 – Geplante Wanderung vom Knüllturm zur Mies in Oberaula

Hier ergibt sich ein terminlicher Konflikt! Aufgrund der Tatsache, dass Wolfgang's Bistro unsere Fanclubkneipe ist und wir Katrin unterstützen möchten, liegt der Fokus auf der der Neukircher-Kultkneipen-Feier am Pfingstsonntag, 05. Juni 2022 zum Frühschoppen ab 10.30 Uhr mit Blechgedöns. Freier Eintritt auf dem Hof von Wolfgang's Bistro, für das leibliche Wohl ist gesorgt!

Die Wanderung zur Mies findet nicht statt. Grundsätzlich behalten wir eine Wanderung im Auge.

2. 18. Juni 2022 – Spiel der BVB-Traditionsmannschaft vs SCN

Matthias Ernst berichtet, dass es Zusagen verschiedener Traditions-BVB-Spieler gibt. Der Vorverkauf der Karten gestaltet sich gut. Tickets sind noch verfügbar. Anstoß wird gegen 15.00 Uhr sein, Einlass ca. eine Stunde vor Spielbeginn. Markus bittet Matthias darum, frühzeitig Bescheid zu geben, falls Unterstützung benötigt wird.

3. 06. August 2022 – Einladung 10 Jahre Gelbe Wand Nordhessen

Es liegt uns eine Einladung zum 10jährigen Jubiläum der GWNH vor (wir informierten in der WhatsApp-Gruppe „SK Termine“). Zur Diskussion steht der Besuch und die

Bildung einer Mannschaft bezüglich des stattfindenden Kleinfeldturnieres (6 Feldspieler + 1 Torwart) unsererseits. Spieler für eine Mannschaft müssen noch gefunden werden, Besuch durch Mitglieder unseres Clubs wird angestrebt. Markus wird ein Team anmelden und Marko wird sich um die Zusammenstellung des Teams kümmern.

### **Top 3: 10 Jahre BVB-Freunde Schwalm-Knüll**

Am 03. September feiern wir in Christerode im Dorfgemeinschaftshaus ab 13.00 Uhr unser 10-jähriges Jubiläum. Markus informiert darüber, dass das DGH Christerode gebucht ist, für das leibliche Wohl sorgt die Heisse Kiste von Timo Cäsa Neukirchen. Die Kosten werden durch die Fanclubkasse getragen (derzeit ca. 5000 € in der Kasse). Die Fanbeauftragten sind eingeladen; es gab bereits die Rückmeldung, dass ein Besuch geplant ist.

Offene Punkte:

1. Bei der Frage Fassbier/Flaschen geht die Tendenz klar in Richtung Fassbier. Festlegung erfolgt nach Klärung, wie viele Personen teilnehmen. Bezüglich Versorgung mit Bierpilz und Getränken wurde Arno Meckbach aus Christerode vorgeschlagen. Einen festen Dienstplan wird es nicht geben; Getränkepersonal wird sich finden.
2. Kaffee/Kuchen – Koordinatorin und Liste Bettina Merle
3. Salate – Koordinatorin und Liste Tanja Hangen
4. Die Tombolagewinne werden aus der Clubkasse vorfinanziert. Es wurde/wird im BVB-Online-Shop und im Sale bestellt. Außerdem gibt es Kontakte zu verschiedenen Sponsoren. Gesammelt und gelagert werden die Preise bei Marko Holick in Oberaula. Der Überschuss der Tombola wird gespendet, und zwar innerhalb unserer Region.
5. Spiele: Matthias Merle kümmert sich um ein Wikinger-Spiel, Markus März um das Cornhole-Spiel.
6. Torwand und Hüpfburg werden angemietet.
7. Dekorationsartikel werden bestellt!
8. Bezüglich Satellitenanlage und Leinwand wird Jörg Schwalm Matthias Weniger aus Christerode ansprechen.
9. Es wird vorgeschlagen, die GWNH, Firma Klagholz, Firma Zulauf, Bernd Gundlach, Wolfgang's Bistro, Arno Meckbach und Bürgermeister Marian Knauff einzuladen.
10. Die Anmeldefrist geht bis Dienstag, 26. Juli 2022, 19.09 Uhr. Lars Kern wird zum Anmelden die Homepage programmieren. Timo Cäsa von der Heissen Kiste muss bis spätestens 4 Wochen vor unserem Jubiläum den endgültigen Auftrag erhalten.

### **Top 4: Sonstiges**

1. Die Schwalm-Eder-Kreis-Borussen möchten mit uns zusammenarbeiten (Rudelgucken, ggf. gemeinsame Stadionfahrten). Sollten bei Stadionfahrten unsererseits noch Plätze im Bus verfügbar sein, würden wir diese Plätze den SEK-Borussen anbieten.

2. Wir werden pro Spielsaison eine Stadionbusfahrt ausplanen. Unsere letzte geplante Fahrt zum Heimspiel gegen die Blauen wurde zu Beginn von Corona gecancelt, daher streben wir eine Fahrt zum Revierderby an. Markus März wird sich diesbezüglich und zu gegebener Zeit mit den Fanbeauftragten in Verbindung setzen.
3. Die nachbestellten T-Shirts und Hoodies sind im Zulauf, außerdem liegen bei Stefan Schultze in Neukirchen, noch diverse Fanclub-Shirts, die auf Abholung warten.
4. Volker Koriel ist von seinem Posten des Organisators vom Vorstand zurückgetreten. Diese Stelle soll nachbesetzt werden und Markus März bittet die Anwesenden um Vorschläge. Tanja Hangen wurde vorgeschlagen und mit 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt.
5. Markus März berichtet, dass er beruflich ab Juni für drei Jahre in Belgien leben wird. Das Ticketing übernimmt Marko Holick. Markus und Marko werden gemeinsam den Fanclub führen.
6. Es wurden zwei neue Mitglieder begrüßt: Iulian Preda und Matthias Merle aus Schrecksbach.

Im Original gezeichnet

**Markus März**

**1. Vorsitzender**

Im Original gezeichnet

**Bettina Merle**

**2. Schriftführerin**